



令和7年3月14日

金明小学校だより

加賀市立
金明小学校

「6年生を送る会」



3月5日(水)に「6年生を送る会」をおこないました。とても心があたたかくなる会でした。学年ごとに出し物では、笑顔で笑ったり、メッセージに涙したり、思いが伝わる会でした。



各学年の出
し物は
「6年生
大好き！」
という想い
があふれて
いました。



6年生が全
校に呼びか
けをして、
みんなで踊
りました。
たのしかっ
たね。



3年生



4年生



5年生が「6年生を送る会」の企画から運営、最後の後片付けまで、すべて自分たちで考え、実行しました。時には、グループの中で話し合いがうまくいかないこともあります。その内容は、もっと6年生に感動してもらうには、6年生の思いを伝えるには、と前向きな意見がたくさん出て、まとめることが難しかったからです。5年生の思いや意欲が素晴らしい！頼もしいです。



5年生は、2年生の「スイミー」にも友情出演しました。2、5年生のスイミーは一体感があって、大きな1匹の魚になりました。



引継ぎ式



6年生から旗と金明マラソンのボードを受け取った5年生。
これからは、5年生が金明小学校の中心！がんばります。